

Synergie gersoise au salon de l'agriculture : L'Excellence à Paris



Pour la 51^{ème} édition du Salon de l'Agriculture, pendant 10 jours, le Gers a été bien remarqué par les visiteurs grâce à un espace de 35 m² au cœur du pôle Sud Ouest. L'association Excellence Gers portée par la Chambre d'Agriculture et les filières de qualité du département partageait un espace de promotion des produits et des savoir-faire culinaires avec le Conseil Général. Celui-ci proposait des animations notamment sur l'agro-foresterie, des démonstrations culinaires de très grande qualité...

Les filières Armagnac, Côtes de Gascogne, Floc de Gascogne, Ail de Lomagne, Association Gersoise pour la Promotion du Foie Gras, Plaimont Producteurs, les coopératives Val de Gascogne et Vivadour, l'Agneau Label Rouge, le festival des Bandas, ont chacune animé une journée ou deux de cet espace vivant et convivial.

Collectivement, les partenaires ont assuré la promotion du département du Gers ; l'excellence de ses produits et valorisé la destination touristique, le Comité Départemental du Tourisme et des Loisirs était présent les 10 jours aux côtés des Gîtes de France et Bienvenue à la Ferme Gers.

Chaque jour dégustations, alliances gourmandes et animations ont été proposées, et les 4 producteurs présents ont également été les acteurs de la vitalité de ce pôle gersois. De nombreuses personnalités gasconnes ou pas ont fait escale sur l'espace et ont pu confier quelques impressions à l'animateur Pierre Buffo, fidèle au poste pour la troisième année consécutive.



Le Président Cartier et l'équipe Val de Gascogne - Copyc accueillent Aymeri de Montesquiou, Sénateur.



Jean-Marc Sabaté, Préfet du Gers, visite les stands gersois. Ici celui de Pierre de Saint-Pastou - Armagnac.



Philippe Martin, Ministre de l'Ecologie, se fait l'ambassadeur de la poule gasconne.



L'espace culinaire de démonstration a permis de proposer des dégustations variées (Vincent Blagny pour Avigers).



Les producteurs gersois entourent Pierre Buffo au terme d'un salon qui a fait le plein de visiteurs (près de 700 000).



Chaque jour des animations qui ont permis de valoriser les productions de qualité (Association Foie Gras).



Réception Excellence Gers : moment convivial, occasion de rassembler les gersois ayant fait le déplacement au salon.



Alliances mets et vins des produits phares Excellence Gers : foie gras et vins (Les Fleurons de Samatan et Val de Gascogne Cave de Condom).



Bernard Gendre, Conseil Général en charge de l'agriculture, a assuré les accueils sur l'espace du Conseil Général du Gers.



Chantal et Daniel Greja, Ferme le Bayle, les ambassadeurs du foie gras gersois au salon.